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Herrn Bürgermeister 
Reiner Breuer 
Am Markt 2 
 
41460 Neuss 
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GO-Neuss 
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41460 Neuss 

Tel.  02131/ 665 05 45 
Fax  02131/ 313 22 59 

 

Ihr Zeichen u. Tag Unser Zeichen Neuss, den 

                                                                                                         28.04.2020       

                                                                                           

Verlängerung des Hubertusweges zum Nixhütter Weg/Aurinstr.  (K 17) in 
Neuss-Reuschenberg  
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Breuer, 

wir bitten Sie, folgenden Antrag dem kommenden Rat am 08.05.2020 zur 

Entscheidung vorzulegen. 

 

Antrag: 

Die Verwaltung wird beauftragt, ein Konzept zur Verlängerung des Hubertusweges 

zum Nixhütter Weg/Aurinstr. in Neuss-Reuschenberg mit der Kreisverwaltung 

gemeinsam zu erarbeiten. Bei diesem Konzept soll auch die Kreuzung Bergheimer 

Str./Hubertusweg berücksichtigt werden. 

 

Begründung: 

Seit Jahren gibt es immer wieder Klagen über den zunehmenden Autoverkehr über 
die Lupinenstraße in Neuss-Reuschenberg.  
 
Viele Anwohner, u.a. aus Selikurn und aus Weckhoven / Hoisten, nutzen diese 
Straße. Daher würde die Verlängerung des Hubertusweges auf den Nixhütter 
Weg/Aurinstr.  eine deutliche Entzerrung des Verkehrs bedeuten.  
 
Aus diesem Grund hat die Kreistagsfraktion UWG/Freie Wähler Rhein-Kreis Neuss 
einen entsprechenden Antrag im Kreis gestellt. Die Kreisverwaltung hat daher die 
Stadtverwaltung angeschrieben und folgende Antwort erhalten: 
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Stellungnahme der Stadt Neuss vom 28.02.2020:  

Seitens der Stadt Neuss bestehen keine Planungen, den Hubertusweg zu 
verlängern. Auch wird einer solche seitens der Stadt Neuss aufgrund der 
verkehrlichen und städte-baulichen Auswirkungen nicht befürwortet. 
 
Über diese Stellungnahme waren wir sehr überrascht, da es bis jetzt nach unseren 
Infos immer hieß, die Stadt möchte aber es darf nicht umgesetzt werden. 
 
.  

Mit freundlichen Grüßen 

 

   
 

Carsten Thiel                                                 Deniz Davarci    

Fraktionsvorsitzender                                             stellvertr. Fraktionsvorsitzender                

 

 

 

 

 

 


